

# NetApp

## NetApp

11/03/2024 <br/>

Datenspeicherung und -management — Partner seit 2022

Wer sind Sie? Person – Firma und Position?

Vinga Palsdottir, Leiterin der Abteilung Globale Sponsorships, NetApp

Warum unterstützt Ihre Firma das TAG Heuer Porsche Formel-E-Team?

NetApp ist begeistert über die Partnerschaft mit dem TAG Heuer Porsche Formula-E-Team. Wir sind zwei Unternehmen, die sich der Innovation und der Teamarbeit verschrieben haben, so dass wir sehr gut zusammenpassen. Zusammen mit einem so berühmten Namen in der Welt des Motorsports in einer Meisterschaft anzutreten, die sich auf Nachhaltigkeit und das Überschreiten von Grenzen konzentriert, ist es eine großartige Ergänzung.

Das Team war auf der Suche nach einer bahnbrechenden Lösung, die sicherstellt, dass die Ingenieure und Strategen an der Rennstrecke und in der Porsche-Motorsport-Zentrale in Weissach (Deutschland) in Echtzeit mit denselben Daten arbeiten können, egal wo auf der Welt das Rennen stattfindet.

Mit unserer Global File Cache Lösung, die sich die Möglichkeiten der Cloud zunutze macht, hatte NetApp die perfekte Lösung. Durch die Synchronisierung der Daten über alle Standorte hinweg vor, während und nach dem Rennen kann das Team bessere und schnellere Entscheidungen in Echtzeit treffen.

Was sind Ihre Ziele bezüglich der Partnerschaft?

Bei unseren Sponsoring-Partnerschaften geht es darum, relevante und ansprechende Geschichten darüber zu erzählen, wie unsere Technologielösungen unseren Partnern helfen, außergewöhnliche Dinge zu tun. Diese Geschichten erwecken Technologien wie unsere Cloud-Lösungen zum Leben und stellen sie in einen Kontext, mit dem die Menschen etwas anfangen können. Wir wiederum nutzen sie, um Gespräche anzustoßen und letztlich unsere Marketing- und Vertriebsaktivitäten voranzutreiben.

Was war für Sie bisher das prägendste Moment in Bezug auf Ihr Engagement mit dem TAG Heuer Porsche Formel-E-Team?

Obwohl dies vor dem offiziellen Start der Partnerschaft war, hatte das Team die Cloud-basierte Echtzeit-Datenaustauschlösung von NetApp bereits implementiert, als es in der achten Saison in Mexiko 2022 den ersten und zweiten Platz errang. Das war ein großartiger Start für die Beziehung, die uns einen Eindruck von der Spannung und dem Potenzial vermittelte, welche wir gemeinsam verwirklichen können.

Was finden Sie an der ABB FIA Formel-E-Weltmeisterschaft so faszinierend?

Sie ist stark daten- und technologieorientiert, wobei Software einer der wichtigsten Faktoren für die Teamleistung ist. Das jüngere, technikbegeisterte Publikum ist für NetApp ebenso wichtig wie die Umweltfreundlichkeit und das Engagement für Innovation.

## MEDIA ENQUIRIES



**Yannick Bitzer**

Spokesperson Formula E and Esports  
+49 (0) 1523 / 911 1435  
yannick.bitzer2@porsche.de

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/formel-e/NetApp.html>

Externe Links

<https://www.netapp.com/>